



BORROW OUR CRICUT MACHINE: EMPRUNTEZ NOTRE MACHINE CRICUT

Cost for use of machine: Free

Coût d'utilisation de la machine: Gratuit

Cost for use of our cardstock: \$1 per sheet

Coût du papier cartonné: 1\$ par feuille

CRICUT

The library has a Cricut Expression Electronic Cutting Machine

La bibliothèque possède une machine à couper électronique « Cricut Expression ».

Cricut is a home die-cutting machine (or cutting plotter) used for scrapbooking, card-making and various projects. The machines can be used for cutting paper, felt, vinyl, fabric and other products such as vellum, foil and cork. Designs are made from components stored on cartridges. Each cartridge comes with a keyboard overlay and instruction booklet. The plastic keyboard overlay indicates key selections for that cartridge only.

Le Cricut est une machine de découpage à l'emporte-pièce (ou traceur de découpe) utilisée pour le scrapbooking, la fabrication de cartes et divers projets. La machine peut être utilisée pour couper du papier, du feutre, du vinyle, du tissu et d'autres matériaux tels que le papier vélin et le liège. Les dessins sont fabriqués à partir de composantes stockées sur des cartouches. Chaque cartouche comporte une grille de clavier et un livret d'instruction. La grille de clavier en plastique indique les touches disponibles pour la cartouche seulement.